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- ViceSalud informó que nueva línea saldrá de mesas técnicas conformadas por 25 
expertos del sector salud. 

 

Bogotá, D.C., 19 de noviembre de 2018.- En consonancia con el eje de calidad 

planteado por el ministro de Salud y Protección Social durante el foro de Calidad de la 

Atención en Salud, el viceministro de Salud Pública y Prestación de Servicios, Iván 

Darío González Ortiz, informó que el próximo año el sistema de salud en Colombia 

tendrá una nueva norma de habilitación. 

 

González Ortiz manifestó que “en los últimos tres meses hemos planteado estrategias 

para buscar mayor calidad en el sistema de salud. Entre ellas está el fortalecimiento al 

sistema único de habilitación que repensará la norma con la ayuda de una comisión de 

25 expertos que trabajan día tras día en diferentes instituciones del país”, dijo. 

 

Lo anterior para brindarle mejores opciones y beneficios a los colombianos en relación 

con la libertad de elección en la EPS o IPS a la cual desean hacer parte; en promover 

la eficiencia en la atención con calidad de todos los agentes del sector y en el 

cumplimiento de las expectativas del servicio que reciben los colombianos en materia 

de salud. 

https://www.minsalud.gov.co/Paginas/default.aspx


 

“En el segundo trimestre del año entrante tendremos una nueva línea de habilitación. 

Ese trabajo va de la mano con el manual para el verificador para evitar múltiples 

interpretaciones. Esto se construye de la mano de expertos de empresas sociales del 

estado, prestadores de servicios y organizaciones como el consejo asesor de 

acreditación”, destacó. 

 

De otra parte, frente a telesalud señaló que en Colombia existen 800 servicios 

virtuales habilitados, no obstante, “aún persisten ajustes para hacer en normatividad, 

modelo y conectividad. Estamos trabajando con Presidencia de la República y el 

Ministerio de Tecnologías de la Información y las Telecomunicaciones para alcanzar 

mayor conectividad en todas las regiones del país y hacer más robusto y estructurado 

este servicio”, puntualizó. 

 


